



Chile declarado libre de influenza en aves de corral

Description

Chile está hoy libre de la gripe aviar de alta patogenicidad en animales de corral, después que el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) cerrara todos los focos en plantas comerciales con casos positivos a la enfermedad.

De acuerdo con el ministro de Agricultura Esteban Valenzuela esta es una buena noticia en medio de la tragedia provocada por las lluvias en el centro sur del país, sobre todo en la región de O'Higgins que es una de las principales productoras de carnes blancas para la exportación. "Es un problema menos y eso es muy importante", dijo Valenzuela tras recordar que se reactiva el trabajo en los mataderos y aumenta la creación de empleos.

El director nacional del SAG, José Guajardo, destacó la labor coordinada de todos los funcionarios y la colaboración de la industria para declarar al país libre de este virus letal.

A partir de ahora tenemos la posibilidad de seguir reabriendo mercados de exportación para productos avícolas en China, Colombia, Corea del Sur o Perú, añadió.

No obstante, llamó a no bajar la guardia y extremar las medidas de bioseguridad en todas las instalaciones para evitar el contacto con aves silvestres u otros animales que pudieran estar infectados.

El primer caso del virus H5N1 fue confirmado en este país el 7 de diciembre pasado y desde entonces la enfermedad se extendió por todo el territorio y afectó, además de las aves, a otras especies como lobos marinos y pingüinos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023